

El Nuevo Testamento

Un Hombre Ciego Recibe su Vista

Juan 9:1-41

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Una cosa si se. ¡Era un ciego, pero ahora puedo ver! Juan 9:25

El les respondió, “Si yo era pecador, o no, yo no se. Pero una cosa si se. ¡Era un ciego, pero ahora puedo ver!” Juan 9:25

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Se recuerdan de lo que hablamos la semana pasada? Hablamos sobre las enseñanzas de Jesús. Siendo obedientes a lo que Jesús enseñaba es lo que nos hace seguidores y nos da la verdad, y la verdad nos hará libres del pecado. Y hablamos como Jesús es la verdad. Mientras Jesús estaba enseñando a la multitud y hablando con los líderes, les dijo que Él es Dios. Les dijo la verdad, pero los líderes no quisieron creer que Él era Dios (o que había sido enviado por Dios). Los líderes se enojaron, pensando que Jesús era un mentiroso, y empezaron a tirarle piedras, pero Jesús se escondió de el grupo y se salio del templo. Mientras salía, tratando de evitar a los líderes enojados, vio a un hombre.

Este hombre era un ciego. Había sido ciego toda su vida y como era ciego, y era un mendigo. Este hombre no podía trabajar porque no tenían perros para ayudarles a los ciegos y tan poco tenían el lenguaje de Braille. En su prisa de salir del templo, Jesús nunca ignoro al hombre porque andaba en una prisa. Nunca le dijo, “Estoy muy ocupando.” Jesús vio al hombre y paro. Jesús les dijo que los padres de este hombre no habían pecado. ¡Este hombre había sido ciego para que este milagro sucediera!

Jesús escupió en la tierra. Después se agacho y compuso soquete con su escupida y la tierra. Jesús tomo el soquete y se lo puso en los ojos del hombre ciego. Después Jesús le dijo al hombre que se fuera a la alberca de Siloam y que se enjuague sus ojos allí. El hombre confió en Jesús y se fue a la alberca. ¡Y algo asombroso sucedió allí! ¡El hombre dejo de ser ciego, y ahora pudo ver! ¡El hombre que había vivido toda su vida en la oscuridad, ahora podía ver! Podía ver el sol y los pájaros. Podía ver los árboles y la ciudad donde había crecido. Podía ver a la gente que lo pasaba por los caminos llenos de tierra y podía ver a sus padres. Y mientras que regresaba, la gente tenía muchas preguntas para Él. Unos

Metas de la lección

Ver que Jesús es de Dios.

Compara como alguien puede ser ciego físicamente con espiritualmente.

no podían creer que era el mismo hombre; otros se decían que era el mismo hombre. El les decía que el estaba ciego pero ahora podía ver. Cuando comprendieron que era él, querían aprender más de Jesús. Una de la gente lo trajo con los líderes. Pero, los líderes que siempre tenían un problema en la manera que Jesús hacía las cosas, estaban infelices que otra vez, Jesús estaba haciendo estas cosas en un sábado. ¿Se recuerdan que estos líderes compusieron muchas reglas por sus propias partes, reglas de hombre y no de Dios, en lo que podían o no podían hacer en el día sábado? Pues, como eran reglas compuestas por hombres, no podían ver el regalo de Jesús. Decían que Jesús tiene que ser un hombre en pecado porque sano al hombre en un sábado. Estos líderes interrogaron al hombre. Después, hasta tenían que probar que este hombre nunca fue ciego, aunque mucha gente lo veía al entrar al templo diariamente. Les llamaron a sus padres para testificar. ¡Eso no era suficiente! Llamaron al hombre de regreso otra vez, y le preguntaron en como había sido sanado. Les dijo, “Dios no escucha a los que pecan constantemente. Él escucha a los que lo obedecen. Nunca antes había alguien sido sanado de ser ciego. ¡Si Jesús no era de Dios, no podría hacer nada! Los líderes ya no quisieron nada más, así que lo sacaron del templo.

Cuando Jesús escucho que este hombre había sido sacado del templo. Fue a buscarlo. El hombre creía y confiaba en Jesús. Adoraba a Jesús. Esto es cuando Jesús dijo, “Vine al mundo para lo que no pueden ver.” Jesús no estaba hablando de solo gente ciega. No estaba hablando de gente que nunca había visto árboles o pájaros. Jesús estaba hablando de la gente que esta perdida en la oscuridad de pecado. Jesús vino a ser la luz del mundo para nuestras vidas oscuras. Jesús vino a dar vida mientras que todavía éramos ciegos a Él, y al pecado.

¿Quieres quedarte en la oscuridad, como el hombre ciego que nunca podía ver, o quieres andar en la luz, siguiendo a Jesús y siendo obediente a Él y a la Biblia? ¡Ven a Jesús hoy!

Actividades para el verso de memoria

Hagan un verso de la Biblia con los ojos cubiertos. En papel grueso, traza una figura rectangular o en una mascara de dormir (para los ojos). Saca un hoyo en los dos lados y ponle cinta. Escribe el verso de memoria sobre la mascara.

Tiempo de oración

Oren, gracias Dios por haciendo ojo ciegos para poder ver. Dale gracias a Él por dándonos la luz, en Jesús. Dale gracias a Él por haciendo un camino para que lo podamos conocer.

Planeación para: Lección 23
El Buen Pastor
Juan 10:1-42

Lección para preescolares

Para: ¡Jesús Hace a Un Hombre Ciego Ver!

Canten: “Tengo Un Río de Vida.”

Enseñen:

Cierren sus ojos. ¿Qué ven? ¿Nada, verdad? ¿Cómo se sentirían si siempre estuviera así oscuro? ¿Qué extrañarías más?

Jueguen: “Yo Espió.”

Enseñen:

Un día, cuando Jesús estaba en la iglesia, vio a un hombre ciego. Este hombre nació ciego. Jesús no solo vio al hombre y pasó. Jesús paró de andar. La gente es importante para Jesús. Tú eres importante para Jesús. Sabía todo de este hombre ciego y sabe toda la vida de nosotros.

Jesús escupió en el suelo, hizo barro con la saliva y se lo untó en los ojos al ciego. Luego mandó al ciego que fuera a lavarse los ojos.

¡Cuando el hombre ciego se lavo sus ojos, podía ver! Por la primera vez en su vida, podía ver las nubes blancas y el cielo azul. Podía ver a los pájaros y a los árboles por la primera vez. Podía ver a sus padres. ¡Y también podía ver a Jesús!

¿Qué tipo de cosas pueden ver ustedes? (Deja que los preescolares respondan a la pregunta.)

Oramos: Gracias, Dios por cuidándome. Gracias por haciendo los ojos de este hombre ciego ver. Gracias por todas las cosas que puedo ver.

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Hagan soquete. Esto se puede usar para contar la historia con un retrato, o en formando figuras.
- ¡Jueguen voto, con los ojos cubiertos! Jueguen en un lugar cerrado y usen los sonidos de las voces para guillar a la gente que son “ciegos.”
- Trae libros de Braille, si es posible. (Ven en tu biblioteca local.) Deja a que los estudiantes traten de “leer” con sus dedos. Tarjetas de Braille, utensilios para escribir y otros juegos que hay sobre la Internet.
- Escribe una oración, o el verso de memoria en Braille, haciendo cada punta con pintura o con resistor gruesa. Usa el alfabeto de Braille para tu guílla.
- Jueguen “Qué es eso, “con los ojos cubiertos. Cubre los ojos de los estudiantes, uno a la vez, y pon el artículo en sus manos. Comienza con lo que es fácil y después usa artículos difíciles. Cuando han comprendido el juego y mientras que todavía están con los ojos cubiertos, dales un libro para leer. Hablen en como el hombre en Juan 9 se sentía.
- Canten “Spring up, O Well,” “The Sea Walker,” “Misericordia Sublima,” y el segundo verso de “Victoria en Jesús.”
- Jueguen “Yo Espió.”